

# 自立した学び手となる

大町市立仁科台中学校 学校だよりNo.12 令和5年2月21日(火)発行



## 合同学校運営協議会が行われました

一中、仁中合同の協議の様子

2月14日(火)第一中学校と合同での学校運営協議会が開催されました。今回は、令和5年度大町中学校の経営ビジョンの検討が中心に行われ、両校の委員により方向性が承認されました。

後半は各校に分かれて協議が行われました。12月の学校運営委員会で扱われた、学校評価保護者アンケート(裏面参照)や生徒の学期毎の振り返りを踏まえ、委員による協議が行われました。今回はそのご意見を踏まえて学校長より「学校運営総合評価」が示されました(以下抜粋)。



### 【学校評価から見える課題と方向】

本校がめざす生徒の姿に照らし合わせ、授業の振り返りや授業のレポートなどに、論理的思考力を身につけてきた生徒が多くなっています。自分で計画を立てて、自分に必要な学習を進める力は、支援が必要な生徒が多くみられることから、さらに研究の必要があります。本校の生徒の様子として、周囲から認められていることを自覚しながら、自分のよさに自信を持ってないという傾向がうかがえます。

喜ばしいことは、「仲間のよさを理解し、思いやりをもって接することができている」と自覚している生徒が多いことです。お互いの尊厳を尊重することから校内では相手を攻撃する言動が減少しています。

大きな課題は、コロナ禍もあり、学校での取り組みや生徒の様子を保護者や地域の方々に十分にお伝えできていないことです。また、家庭学習においても、発達段階に応じた支援が求められています。

### 【今後に向けて】

令和5年4月に大町中学校が開校します。新中学校開校に向けて、生徒や保護者の方の不安を払拭し、第一中学校と仁科台中学校の融合をより一層進めていきます。

その際に、「自立した学び手」を育てるためにどうしたらよいかを最上位に考え、一中か仁科台かではなく、どちらの考えも十分に踏まえた上で、どちらも納得のできるもっともよい方向は何かを考え合うようにしていきます。そして、地域や保護者の皆様に学校の教育活動に参画していただくようにしていきます。そのために、学校だよりやHPでの発信を充実させ、授業参観や学校に来ていただく機会を大事にしていきます。

## お知らせ ◇◇◇3/16(木)卒業式・閉校式について◇◇◇

3月16日(木)に予定されている仁科台中学校の卒業式・閉校式は、午後に行われる計画で教育委員会と調整を進めています。

登校時間は在校生 12:15 頃、卒業生 12:30 頃の予定です(変更する場合があります)。詳細は後日お知らせいたします。



新中学校校歌の練習に励む生徒たち

## お願い ◇◇◇3/29(水)準備登校について◇◇◇

年間行事計画には記載されておりませんが、年度末の再編にかかわる引っ越し作業や新校開校準備のため、3月29日(水)を準備登校日とします。新2、3年生の皆さんには午前中に登校していただき、準備を進めたいと考えておりますのでご協力をお願いします。

なお、第一中学校の生徒も一緒に登校し、作業に加えて大町中学校校歌の練習や教育委員会からのお話も予定されています。日程の詳細等は学年だより等でお知らせいたします。

# 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

2学期に実施しました保護者アンケートの集計について、以下のようにお知らせします。閉校まで残りわずかとなりましたが、第一中学校にてまとめられた学校評価と合わせて新中学校へと引き継いでまいります。(協議の内容については表面をご覧ください)



先日、“すぐる”にてお知らせしました通り、現在の感染警戒レベルにより、ご家族に発熱、風症状がある場合でも登校可能(出席停止とはなりません)となっています。引き続き感染予防の継続にご協力いただき、公立高等学校後期選抜や卒業式、閉校式が滞りなく実施できますようご協力をお願いいたします。



仁科台中HP

担当 柳澤 誠 (教頭)